



La nueva presidenta del Comité de Usuarios de GTC (GUC) informa sobre la última reunión. El GUC es un órgano asesor del Director del GTC. Actúa como un comité de usuarios, que asesora, desde la perspectiva del usuario, sobre la operación científica y el desarrollo normal del GTC, y recomienda cambios y mejoras tanto a los instrumentos como a los procedimientos con el fin de maximizar la productividad científica. El GUC actuará como enlace entre los usuarios del GTC y el GTC, facilitando su comunicación. La última reunión se celebró los días 24 y 25 de enero, y el GUC actual está formado por Nanda Rea, Ignacio Negueruela, Jorge Casares, Begoña García, Miriam Peña y Fred Hamman. Desde el GUC se anima a los usuarios a que contacten con este órgano asesor para cualquier sugerencia, recomendación, consulta, etc. Para ello, el GUC dispone de un [blog](#) donde pueden hacerse llegar comentarios.

Más información:

[Quinta reunión del GUC](#)

[Información sobre el GUC en la página de GTC](#)

[Blog del GUC](#)